

Glencoe 6.5 Collection



Hickory Natural
LAUGLEN65NATURA



Hickory Baha
LAUGLEN65BAHA



Hickory Cheyenne
LAUGLEN65CHEYEN



Maple California
LAUGLEN65CALIFO



Maple Mackintosh
LAUGLEN65MACKIN



Maple Stratford
LAUGLEN65STRATF



Maple Morgan
LAUGLEN65MORGAN



Maple Jarvis
LAUGLEN65JARVIS

- 5/8" engineered hardwood. Alternative to solid wood. High value.
- Authentic Hand-scraped wide planks offered in Maple and Hickory
- Distinctive hand-sculpted surface and bevels
- Classic stain colours
- Natural grade allows just the right amount of character
- Ultra-mat UV urethane finish



Specifications

Size: .6" x 6.5" x RL(15.75-72.05") / 15mm x 166mm x RL(400-1830mm)

Quantity: 26.16 SF/CT, 42 CT/PA

Bevel: 4-side hand-sculpted bevel

Construction: Multi-ply core

Finish: UV

Locking System: Tongue & groove

Installation: Float, glue, staple, or nail

Warranty: 25 year residential & 5 year light commercial

Radiant Heat: Can be installed over radiant heat (Oak only)

Read all instructions before installation. Incorrect installation voids all warranties. Read carton insert for details. Sweep or vacuum the floor frequently to remove loose dirt and prevent scratching. Wipe up spills immediately. Use walk-off mats at entry ways and protective pads on furniture legs. Never use wax, oil-based cleaners, wet mopping, ammonia, dust treatments or abrasive agents to clean. Cleaning products specifically developed for hardwood flooring are recommended. Wood is natural material; therefore, graphics and samples may not show all characteristics and variations. Extended exposure to natural light can alter wood's appearance. Printed room scene and swatches are provided as reference only. Product selection, colour and specifications may change without notice. Product selection should be made from actual wood samples at an authorized dealer for true colour representation.

Maple Mackintosh
LAUGLEN65MACKIN

LaurentianHardwood.ca

SHNIER
STEP AHEAD • À L'AVANT-GARDE

Division 9
a GESCO Company

Collection Glencoe 6.5



Hickory Natural
LAUGLEN65NATURA



Hickory Baha
LAUGLEN65BAHA



Hickory Cheyenne
LAUGLEN65CHEYEN



Maple California
LAUGLEN65CALIFO



Maple Mackintosh
LAUGLEN65MACKIN



Maple Stratford
LAUGLEN65STRATF



Maple Morgan
LAUGLEN65MORGAN



Maple Jarvis
LAUGLEN65JARVIS

- Bois d'ingénierie de 5/8 po. Solution de rechange au bois massif. De grande valeur. Ses planches larges authentique grattées à la main sont offertes dans des essences d'érable et hickory;
- Surface et biseaux distincts sculptés à la main;
- Couleurs de teintures classiques;
- Sa qualité naturelle lui donne juste la dose de caractère qu'il faut;
- Fini ultra mat résistant aux rayons UV en uréthane.



Spécifications

Dimensions : .6po x 6.5po x RL(15.75-72.05") / 15mm x 166mm x RL(400-1830mm)

Quantité : 26.16 pi2/boîte, 42 boîtes/palette

Biseautage : Chanfrein à 4 faces sculpté à la main

Construction : Multi couches et épaisseurs

Fini : UV

Système d'emboîtement : languette et rainure

Installation : flottant, colle, broches ou clous

Garantie : 25 ans résidentiel et 5 ans commercial léger

Chauffage à rayonnement : Peut être installé sur chaleur radiante (chêne uniquement)

Lire toutes les instructions avant de procéder à l'installation. Une installation inadéquate annule toutes les garanties. Lisez l'encart dans la boîte pour connaître les détails. Passer souvent le balai ou l'aspirateur sur le plancher pour enlever la saleté libre et éviter les égratignures. Essuyer immédiatement les liquides renversés. Utiliser des petits tapis aux entrées et des sous-pattes pour les meubles. Ne jamais utiliser de cire, de nettoyants à base d'huile, de vadrouilles humides, d'ammoniac, de traitements antipoussière ni d'agents abrasifs pour nettoyer. Les produits de nettoyage spécialement conçus pour les planchers de bois franc sont recommandés. Comme le bois est un matériau naturel, il se peut que les illustrations et les échantillons ne présentent pas toutes les caractéristiques et les variations. Une exposition prolongée à la lumière naturelle peut altérer l'aspect du bois. Les photos des pièces et les échantillons sont fournis à titre de référence seulement. Le choix de produit, les couleurs et les spécifications peuvent être modifiés sans préavis. Le choix de produit doit être fait à partir des vrais échantillons de bois chez un détaillant autorisé pour obtenir une véritable représentation des couleurs.

Maple Mackintosh
LAUGLEN65MACKIN

LaurentianHardwood.ca

SHNIER
STEP AHEAD • À L'AVANT-GARDE

Division 9
a GESCO Company